

# Jaga Keberlanjutan Perusahaan untuk Negeri

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Alhamdulillah, kita panjatkan rasa syukur kepada Allah Swt., Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan nikmat sehat dan kesempatan bersilaturahmi melalui tabloid *Energia Kalimantan* edisi ke-7 ini.

Pembaca tabloid *Energia Kalimantan* yang saya hormati,

Sejak awal keberadaannya sembilan tahun lalu, PHI-Regional 3 Kalimantan telah mengambil bagian penting dalam pengelolaan industri hulu migas di Indonesia, khususnya di wilayah operasi Kalimantan. Perusahaan kita senantiasa menerapkan praktik-praktik terbaik di industri migas nasional dan global dalam

upaya mempertahankan tingkat produksi lapangan-lapangan migas *onshore* dan *offshore* di wilayah Kalimantan. Keberlanjutan operasi dan bisnis Perusahaan sangat penting dalam mendukung keberlangsungan produksi migas dan ketahanan energi nasional.

Situasi bisnis yang dinamis dan kondisi lapangan-lapangan Regional 3 Kalimantan yang sudah *mature* mendorong kita terus berinovasi guna mempertahankan keekonomian proyek-proyek migas Perusahaan. Operasi yang selamat, andal, dan efisien dapat memberikan nilai signifikan bagi pemegang saham, pemerintah, dan seluruh pemangku kepentingan.

Sebagai Langkah strategis, saat ini Perusahaan tengah melakukan studi untuk mengkaji peluang-peluang peningkatan kinerja finansial dan operasional melalui pembentukan gugus tugas Arunika. Arunika sendiri berarti "cahaya matahari terbit berwarna kuning keemasan."

Gugus tugas tersebut merupakan tim lintas fungsi yang bertugas mengumpulkan data dan informasi, melakukan kajian, dan menyusun rekomendasi dalam upaya peningkatan kinerja finansial dan operasional. Gugus tugas ini akan bekerja hingga akhir Desember 2024, sebelum memasuki tahap implementasi pada awal 2025. Mari kita berikan dukungan sebagai bentuk ikhtiar menjadikan kinerja PHI-Regional 3 Kalimantan semakin gemilang pada tahun-tahun mendatang.

Pembaca tabloid *Energia Kalimantan* yang saya banggakan,

Saya percaya bahwa setiap langkah yang diambil oleh Perusahaan memerlukan dukungan sepenuhnya dari Perwira di seluruh elemen organisasi. Keberlanjutan Perusahaan ini adalah asa yang perlu kita perjuangkan bersama. Bayangkan bagaimana keberadaan Perusahaan kita dapat terus memberikan manfaat yang nyata bagi seluruh Perwira beserta keluarganya, masyarakat sekitar wilayah operasi, dan negara.

Salam saya untuk keluarga tercinta Perwira di rumah. Doa dan dukungan mereka menjadi penyemangat kita untuk mengelola Perusahaan ini dengan amanah dan mewujudkan *Energi Kalimantan untuk Indonesia*. Saya juga kembali mengingatkan seluruh Perwira agar senantiasa menempatkan keselamatan sebagai aspek terpenting dan landasan utama dalam seluruh kegiatan.

Selamat membaca tabloid *Energia Kalimantan* edisi ke-7 ini sebagai salah satu wadah komunikasi resmi di lingkungan Perusahaan.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Salam hangat,

Sunaryanto

“*Sebagai langkah strategis, saat ini Perusahaan tengah melakukan studi untuk mengkaji peluang-peluang peningkatan kinerja finansial dan operasional melalui pembentukan gugus tugas Arunika.*”